

**AHORA GANÓ AIMEÉ LUNA ENTRE DENUNCIAS DE ACARREO**

Nuevo proceso interno del PAN en Xochimilco, plagado de anomalías

Su contrincante Dulce Mendoza ni se enteró de que el sábado hubo votación

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

A más de un mes de que la elección interna del Partido Acción Nacional (PAN) en Xochimilco fuera reventada, Aimeé Luna Castillo, quien es respaldada por el grupo del alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, obtuvo el triunfo en un proceso en el que militantes denunciaron acarreo de votantes y presunto conflicto de intereses.

La asamblea se realizó el sábado, donde Luna obtuvo 178 votos contra 144 de Dulce Mendoza, quien había ganado la elección ordinaria en octubre pasado, pero su triunfo no fue reconocido porque un grupo de choque, presuntamente ligado a Taboada, sabotó la reunión.

Panistas que pidieron el anonimato informaron que el sábado hubo acarreo masivo de votantes que ni siquiera pertenecen a la alcaldía, incluso había personas con lista en mano que supuestamente entregaron dinero a cambio de sufragar a favor de Luna. Denunciaron tam-

bién que días antes se repartieron cámaras de videovigilancia a manera de dádiva.

"Fue toda una estructura que apoyó a la planilla de Aimeé Luna para que pudieran ganar. Antes de que se publicara la convocatoria de la nueva elección ellos ya estaban trabajando."

Elección amañada

Para los militantes del *blanquiazul* existe un conflicto de intereses entre quienes organizaron la asamblea del sábado y el equipo de quienes respaldaron la candidatura de Luna Castillo.

Informaron que Héctor Saúl Téllez Gómez, actual diputado federal por Coyoacán, fue designado por ese partido como delegado para organizar la nueva asamblea. En sus redes sociales, el legislador afirma que el alcalde Santiago Taboada "es su amigo, compañero y jefe político".

De acuerdo con información de la Cámara de Diputados, el suplente de Téllez Gómez es Roberto Gutiérrez de la Cruz, hermano de Alejandro Gutiérrez de la Cruz, actual director de Gobierno, Establecimientos Mercantiles y Espectáculos Públicos de la alcaldía Benito Juárez, acusado de haber ordenado la trifulca que ocasionó que se suspendiera la elección en la que había ganado Mendoza.

El diputado federal aparece en una fotografía del 29 de septiembre junto a Aimeé Luna, cuando la joven realizó su registro como candidata a la presidencia de AN en Xochimilco.

Ahora, el equipo jurídico de Dulce Mendoza, a quien ni siquiera le notificaron de manera oficial la fecha en que se realizaría la nueva reunión, analiza las pruebas para presentar una nueva impugnación ante tribunales, cuyos magistrados ni siquiera han resuelto el juicio por la primera elección.